
 

第2772回例会 2024年12月5日（木）     

● 司会進行 

ＳAA/宮武委員長・檜垣副委員長 

会報担当/ 川島事務局 

●点 鐘 上野会長  

●ソ ン グ 君が代 奉仕の理想 4つのテスト 

●お客様 市原中央高等学校校石井先生・ＩＡＣ6 名 

 地区 DEI 推進委員会浦安ベイ RC 伊藤優花様 

● 会長挨拶  上野聡会長 

 

皆様、こんにちは。本日は、市原ロータリークラブ１２月第一例会に多くの会員の皆様、地区ＤＥＩ推進

委員会 浦安ベイＲＣ 伊藤優花様、市原中央高等学校インターアクトクラブ 石井先生、５名の生徒の 

皆様、ようこそお越しくださいました。ありがとうございます。 

インターアクトの皆様からは、活動報告、地区インターアクト国外研修参加報告をしていただきます。 

楽しみです。 

さて、先週１１月３０日土曜日に地域社会貢献基金採択団体、風呂の前里山保存会の獣害対策の為の柵

の設置作業を奉仕活動として実施しました。当日は、絶好の奉仕活動日和の秋晴れの中、会員１２名、磯

貝さんの会社 空間工房の社員さん６名の１８名が９時に集合し、９時３０分から１２時３０分過ぎまで

の３時間、作業は、柵の設置、倒木の片付け、竹の伐採、焼却、不法投棄物回収等、盛りだくさんでした

が、皆様には心地よい汗を流していただきました。週が明け、参加してくださった方とお話ししますと、

「あっちこっち、身体が痛い」と言いながらも、笑顔で奉仕活動の様子を語る姿を見て、今年度、コロナ

で止まっていた地域社会貢献基金を復活出来たこと、風呂の前里山保存会さんが応募採択されたこと、

奉仕活動にたくさんの皆様が参加してくださったことを含めて、私的には、結果を出せて良かったなと

思っています。何より風呂の前里山保存会代表の中山さんが、大変喜んでいたことを報告させていただ

きます。ここで当日の様子を披露したいと思います。（別添資料） 

次に、本日は、年次総会となります。次年度の役員理事が決定され、エレクトのスタートとなる日であり

ますので、少しほっとしております。結びとなりますが、今年も残すところ 1ヶ月を切りました。 

宴席が続く方に置かれましては、くれぐれも体調には、ご留意いただき、１９日の忘年例会には元気にお

越しいただきます様お願い申し上げ、会長挨拶とさせていただきます。 

 

 

 



● 幹事報告 磯貝幹事                 ● 本日例会場 淡粋 

                            

 

 

 

 

 

 

 

 

本年９月の能登半島豪雨災害           ● 司会進行 

支援金をお送りする事に理事会にて 

承認されましたので、報告致します。 

地区大会開催のご案内をお送りしますので、 

出席可能な方は事務局までご連絡お願い致します。 

１２月ロータリーレート１ドル 151 円です。 

● 米山記念奨学会寄付者 

平野哲也会員 

  ご寄付ありがとうございます。 

ロータリー日本財団 年次基金 

                     本多会員          赤星会員 

 

 

 

 

 

 

  始関会員 

皆様ご寄付ありがとうございます。     本日お客様 浦安ベイＲＣ 伊藤優花様     

                  RC 歴２年ですが、千葉県の RC をメイキャップ 

                  バナーの交換をしました。 

 

 

 

 

 

 

 



● ＲＬＩパートシリーズ卒業者 

 中西洋明 会員          山本順也 会員         古川雄一 会員  

 

 

 

 

 

 

 

   福原儀一 会員          本多利充 会員         角谷太一 会員 

 

 

 

 

 

  

平野哲也 会員             永野祐太郎 会員        星マリコ 会員  

 

 

 

 

 

 

 

  倉見浩司 会員         宮武敦 会員          檜垣昌宏 会員 

 

 

 

 

 

 

 

      斎藤光正 会員       大槻祐介 会員       磯貝幹事・上野会長 

 

 

 

 

 



● 新入会員紹介 

中山雅樹 様  佐藤浩之 様       千葉信用金庫五井支店長  大翔株式会社 

                      中山 様       代表取締役 佐藤 様 

 

 

 

 

 

 

 

● １２月誕生日の児島会員           ● １２月結婚記念日の会員様 

お誕生日おめでとうございます。      平田会員・檜垣会員・児島会員・磯貝会員 

                      結婚記念日おめでとうございます。 

 

 

 

 

 

 

● メインプログラム              地区大会の資格審査委員に推薦されました。 

市原中央高校インターアクトクラブ       地区大会の資格審査委員に推薦されました。 

ＩＡＣの活動と台湾研修報告ありがとうございました。（別途参照） 

 

 

 

 

 

 

 

● ニコニコ報告 

山本順也会員・・・佐藤さん、中山さんご入会おめでとうございます。佐藤さんは私の中学校の先輩です。 

大槻会員・・・先日フロの前里山整備お疲れ様でした。自分はとても楽しかったです。 

角谷会員・・・市原中央高校の皆様ようこそ市原 RC の例会へいらっしゃいました。 

       浦安ベイ RC 伊藤さん千葉県制覇頑張ってください。 

宮武会員・檜垣会員・・・市原中央高校ＩＡＣの皆様、本日は卓話ありがとうございます。 

            今後も頑張ってください。 

上野会長・磯貝幹事・・・本日は市原中央高等学校ＩＡＣの皆様、ようこそ市原ＲＣに起こし頂きました。 

       インターアクト活動頑張って下さい。 


